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ACTA 722 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 
ESTATAL A DISTANCIA 

 
Acta SETESCIENTOS VEINTE de la Junta Directiva de la Federación de 

Estudiantes de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA (FEUNED), SESIÓN 

ORDINARIA efectuada el viernes doce de mayo dos mil veintitrés convocada a las 

nueve horas, dando inicio a las nueve horas con siete minutos realizada de manera 

híbrida en Oficina de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, 

en Sabanilla Montes de Oca, y por media de la Plataforma Teams Office 365, con la 

presencia de:  Presidencia José Osvaldo Castro Salazar; Vicepresidencia Grettel 

Fuentes Álvarez; Secretaría de Actas Marco Picado Sánchez; Tesorería Adrián Sancho 

Delgado; Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos Kimberlyn 

Yarixa Mora Mena; Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, 

Kimberlyn Yarixa Mora Mena; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, 

Mónica Picado Segura; Secretaría de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara 

Peña Zamora; Secretaría de Proyectos Laura Salas Espinoza;  Fiscalía Yenidier Jesús 

Rodríguez Torres (ingresa a las trece horas con doce minutos). La Secretaria de Asuntos 

Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra está ausente. 

CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo y bienvenida a los 

miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación. El Presidente José 

Osvaldo Castro Salazar, da inicio a la sesión setecientos veintidós. Artículo dos 

Comprobación de quórum. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar comprueba que 

todas las personas, que conforman la Junta Directiva de la Federación, así como la 

Fiscalía están presentes en sesión setecientos veintidós. Artículo tres. Agenda 

setecientos veintidós. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar lee agenda de 

sesión setecientos veintidós que indica: CAPITULO DOS: Tercer periodo postulaciones.  

Artículo uno.  Consejos de Escuela. Inciso uno: Escuela de Ciencias Sociales y 

Humanidades.  Artículo dos. Comisiones de Autoevaluación. Inciso uno: Ciencias de la 

Administración. Inciso dos: Gestión Turística Sostenible. Inciso tres: Administración 

Educativa. Inciso cuatro: Registros en Salud. Inciso cinco: Ingeniería 
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Telecomunicaciones. Inciso seis: Ingeniería Industrial. Al ser una sesión extraordinaria, 

se procede al análisis de los puntos de agenda. CAPITULO DOS: Tercer periodo 

postulaciones.  Para efectos de escogencia, la Secretaria de Representación Estudiantil 

y Asuntos Académicos Kimberlyn Yarixa Mora Mena elaboró un archivo en la Plataforma 

Digital Google Drive donde la Junta Directiva en pleno tenía acceso total a las 

entrevistas de las personas postulantes, de tal manera que, se pudieran ver las mismas, 

así como el Curriculum de cada postulante y, con ello, tener un criterio amplio y definido 

a la hora de ejercer cada votación según el órgano correspondiente. Asimismo, El 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación la manera en que se vayan a 

realizar las votaciones, ya sean las mismas públicas o privadas, el directorio en pleno 

decide que las votaciones sean públicas.  Artículo uno.  Consejos de Escuela. Inciso 

uno: Escuela de Ciencias Sociales y Humanidades.  La Secretaria de Representación 

Estudiantil y Asuntos Académicos Kimberlyn Yarixa Mora Mena indica que se recibe 

postulación del estudiante Christian Sandoval Mendoza. Se somete a votación al 

postulante a la Representación Escuela de Ciencias Sociales y Humanidades. Se 

aprueba por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. Artículo dos. Comisiones de 

Autoevaluación. Inciso uno: Ciencias de la Administración. La Secretaria de 

Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena, indica 

que para esta Comisión no hubo postulantes. Inciso dos: Gestión Turística 

Sostenible. La Secretaria de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, 

Kimberlyn Yarixa Mora Mena, indica que para esta Comisión no hubo postulantes. Inciso 

tres: Administración Educativa. La Secretaria de Representación Estudiantil y Asuntos 

Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena, indica que para esta Comisión no hubo 

postulantes.  Inciso cuatro: Registros en Salud. Magdalena Solórzano. La Secretaria 

de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena 

indica la postulación a puesto de representación de la estudiante María Magdalena 

Solórzano Rodríguez. Posterior al análisis de su perfil, se somete a votación la 

postulación. Se aprueba el nombramiento por unanimidad. ACUERDO EN 

FIRME. Inciso cinco: Ingeniería Telecomunicaciones. La Secretaria de 

Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena, indica 
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que para esta Comisión no hubo postulantes. Inciso seis: Ingeniería Industrial. Francini 

Brenes Garita. La Secretaria de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, 

Kimberlyn Yarixa Mora Mena informa sobre la postulación de la estudiante Francini 

Brenes Garita. Posterior al análisis del perfil, se somete a votación el nombramiento. Se 

aprueba por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. CAPITULO TRES: Puntos a tratar.  

Artículo uno. Encuentro Representantes.  El Tesorero Adrián Sancho Delgado informa 

que el concurso cerró el día once de mayo a las diez horas, ninguna persona física o 

jurídica participó en el cartel de licitación para el Encuentro de Representantes 

Estudiantiles, aun cuando el mismo se ofertó dos veces, razón por la cual, la Secretaria 

de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra debe 

realizar otra vez el proceso de licitación, hasta el diesinueve de mayo hay tiempo para 

volver a presentar, de lo contrario la próxima oportunidad sería hasta el mes de 

setiembre. Artículo dos. Asesoría Legal.  El Presidente José Osvaldo Castro Salazar 

informa que es necesario enviar una solicitud al Consejo de Rectoría, dado que el cartel 

de licitación del Asesor Legal Jerry Campos Monge, posee un error, ya que el mismo se 

remitió solo por asesoría y no por servicios notariales. SE TOMA NOTA.  Cierre de 

sesión. Al ser las nueve horas con treinta y nueve minutos se da por concluida la sesión 

con la presencia de los siguientes miembros:  Presidente José Osvaldo Castro Salazar 

Vicepresidencia, Grettel Fuentes Álvarez; Secretaría de Actas, Marco Picado Sánchez; 

Tesorería, Adrián Sancho Delgado; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, 

Mónica Picado Segura; Secretaría de Proyectos, Laura Salas Espinoza. Secretaria de 

Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora y La Secretaria de Asuntos 

Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra y Fiscalía Yenidier 

Jesús Rodríguez Torres.    

  

 


